

9. Juni 2024 / EU- und Kommunalwahl in Baden-Württemberg

Ich will die politische Repräsentation von Frauen stärken, deswegen gehe ich wählen.

Ich will über die Zukunft meiner Stadt entscheiden, deswegen gehe ich wählen.

Ich will mehr Vielfalt in der Politik, deswegen gehe ich wählen.

Ich gehe wählen, weil meine Stimme zählt.

Ich will mich ohne Barrieren bewegen, daher nehme ich an den Wahlen teil.

Die frühkindliche Bildung meines Kindes ist mir wichtig, deswegen gehe ich wählen.

Ich bin jetzt 16 und freue mich, wählen zu dürfen.



Design: Ana López

Wer darf wählen?

- Alle Deutsche und EU-Bürgerinnen und Bürger ab dem 16. Lebensjahr, die seit mindestens 3 Monaten in einer Kommune wohnhaft sind.
- EU-Bürgerinnen und Bürger müssen sich vor der ersten Teilnahme an der Europawahl bis zum 19. Mai 2024 im Wählerverzeichnis registrieren lassen.
- Das Formular ist online erhältlich unter: https://www.bundeswahlleiterin.de/dam/jcr/d975b44c-d57d-439a-b290-7ff6b956ccb4/euwo_anlage-2a_ausfuellbar.pdf
- Informationen über die Europawahl 2024 in leichter Sprache sind erhältlich unter: <https://elections.europa.eu/de/easy-to-read/>

Infos zu den Kommunalwahlen in Baden-Württemberg

- Briefwahl: Wer am Wahltag verhindert ist, kann eine Briefwahl beantragen.
- Wer seinen Stimmzettel nicht mehr finden kann, kann sich im zuständigen Wahllokal einen neuen Stimmzettel ausstellen lassen oder diesen direkt vor Ort ausfüllen.

Weitere Informationen finden Sie bei der Landeszentrale für Politische Bildung unter: <https://www.kommunalwahl-bw.de/wie-wird-gewaehlt-kommunalwahl>

Projekträger: Forum Internationaler Frauen Baden-Württemberg e.V.

Projektverantwortliche: Dr. Lucimara Brait-Poplowski

<http://www.forum-internationaler-frauen.org> | <https://www.instagram.com/foruminternationalerfrauen/>

Ein Projekt von

In Kooperation mit

Gefördert vom

Im Rahmen des Bundesprogramm